

La technologie au service des ordures nouveau camion chez F. Lehmann Transports Sàrl



Ce mercredi 17 février, c'est l'effervescence en zone industrielle C à Villeneuve. Frank Lehmann reçoit son nouveau camion benne pour le ramassage des ordures ménagères.

Ce nouvel engin est une petite merveille de technologie. Non content de récolter les déchets, il les pèse, globalement ou avec identification et transmet les données directement en ligne sur le serveur de Kollygram, entreprise spécialisée dans la gestion des ordures.

Le nouveau véhicule entre en fonction dès le lendemain matin, au service des communes de Villeneuve, Rennaz, Noville et Roche. Le ramassage étant effectué par les employés de la voirie de chacune des 4 communes, ces derniers suivent une « formation minute » sur place. Le chauffeur du camion, quant à lui, est employé par F. Lehmann Transports Sàrl.



Les apprentis méritants 2015 récompensés lors de la 55^e rencontre SICOV



La traditionnelle remise des prix aux apprentis méritants a eu lieu lors de la 55^e rencontre de la section « Industries » de la SICOV. En cette fin d'année 2015, 2 jeunes gens se sont vus décerner cette distinction pour leurs excellents résultats aux examens de fin d'apprentissage : M. Jonathan Bollat, pour sa formation de charpentier chez Axe Charpente SA et Mlle Manon Gerbex, pour celle de droguiste CFC à la Droguerie de Villeneuve.

Ils ont chacun reçu des mains de Mme Petitpierre-Mottier un bon valable pour un vol biplace en parapente avec Fly Riviera à Villeneuve.